

HISTORIA DE LA 3ra. IGLESIA DE DELICIAS, CHIHUAHUA

La Obra de la colonia revolución dio inicio en el año de 1988, en ese tiempo se realizaban cultos en la casa de la hna. María Campos y posteriormente se comenzaron en casa del hno. Lorenzo Gallarzo en el año de 1990; de la 1ra. De Delicias mandaron de encargado al hno. Rigoberto Payan, él estuvo al frente de la Obra hasta el año de 1992, el hno. Adrián Sánchez del 1992 a 1994, el hno. Francisco Duron de 1994 a 1998.

En este periodo estando de presbítero el hno. Lorenzo Gallarzo, en la 3ra. De Delicias, se adquirieron dos terrenos, en C. Batalla de Mapula #506 y 508, estos terrenos se fueron abonando, con actividades de tamales; las hnas. Que trabajaron fueron, Abelina Rubio, Francisca Ribas, Josefa Escárcega, Marcela Baca, María Campos, Antonia Sánchez y Socorro Monarrez. En este tiempo se construyó un pequeño cuarto de lámina de 3X8 mts., donde se realizaban los primeros cultos, después del hno. Francisco Duron, mandaron de en cargado el hno. Lorenzo Sánchez Yepes; en los años 1998 al 23 de Noviembre de 2002, se inició la primera parte del Templo con dimensión de 10X3 mts. Cimentada a un metro de altura.

El día 23 de Noviembre de 2002, el hno. Jesús Manuel Días Camacho quien era el Obispo del distrito de Chihuahua, hace la declaratoria oficial de la misión revolución y nombra al primer pastor, el hno. Eleuterio Trevizo Farías.

La misión revolución inicio con los siguientes hnos.: Abelina Rubio, Antonia Sánchez, Marcela Baca, María Campos, Elisa Sepúlveda, Francisca Rivas, Socorro Monarrez, Guadalupe Holguín, Hortensia Torres, María Eduvina Briseño y Petra Rubalcaba.

Jóvenes: Venancio Baca.

Señores: Andrés Ruiz, Eleuterio Trevizo, Pablo Herrera, Efrén Ruiz entre otros que llegaron en ese tiempo.

En esos años, se terminó el Templo; y el hno. Pastoreo 2 años con 11 meses, el hno. Recibió 23 miembros y entrego 32, entregando la responsabilidad al hno. Antonio Espino PonceEl día 23 de Octubre de 2005.

Esta Obra fue dirigida por el hno. Eraclio Domínguez, en ese año hubo 19 bautismos en el nombre de Jesucristo.

Del día 26 de Mayo de 2006 al 05 de Mayo de 2007, Dios puso en el corazón de los miembros de esta iglesia juntamente con el pastor, iniciar una Obra más grande; y el día 24 de septiembre de 2006, se colocó la primera piedra de lo que sería nuestro nuevo templo, con medidas de 20X20 mts., estando presente el hno. Jesús Manuel Días Camacho quien era el Obispo y su esposa Leticia Montaña, el hno. Eliseo niño presbítero del área de Meoqui, Néstor Flores Ministro de la misma iglesia, el pastor Antonio Espino, Ponce, su esposa Elida Ramírez, Su hija Elida Betsita, los líderes locales y la membresía local.

En este año Dios concedió a esta iglesia 21 bautismos; y el 22 de Octubre del mismo año el pastor Antonio Espino Ponce, presento el oficio para solicitar que esta misión, fuera nombrada iglesia, ya que contábamos con la membresía necesaria para ello, y el 31 de Marzo de 2007, en los trabajos de la XIII Convención distrital de Chihuahua, se declara 3ra. Iglesia apostólica, del presbiterio de Meoqui, por el Obispo de dicho distrito el Rev. Jesús Manuel Días Camacho.

Del 05 de Mayo de 2007 al 17 de Mayo del 2008, se instaló una puerta de hierro forjado con su cortina con un costo de 18,000.00 mil pesos.

Del día 17 de Mayo del 2008 al 16 de mayo de 2009, se continuó con la 2da. Parte del Templo.

El pastor actual de esta congregación es, el hno. Antonio Espino Ponce.